

"Le gouvernement colombien cherche à accélérer le cessez-le-feu avec l'ELN" : Danilo Rueda



La Havane, 1er avril, (RHC)- Danilo Rueda, Haut-Commissaire pour la paix en Colombie, a déclaré ce vendredi que le gouvernement colombien cherchera à "accélérer" le cessez-le-feu avec l'Armée de Libération Nationale (ELN) afin de "générer la confiance dans la société" au sujet des pourparlers de paix.

Lors d'une interview accordée à la station de Radio Colombia Hoy, quelques heures avant la réunion du gouvernement avec l'équipe qui négocie la paix avec l'organisation de guérilla, Danilo Rueda a réitéré son invitation au groupe armé à "respecter le droit international humanitaire" et à "générer la confiance dans la société colombienne", étant donné que les négociations sont "limitées dans le temps".

Il a tenu ces propos après que neuf soldats ont été tués et neuf autres blessés lors d'une attaque de l'ELN contre un peloton de l'armée dans la région de Catatumbo, dans le département de Norte de Santander, mercredi.

Le Haut-Commissaire pour la paix en Colombie a estimé que "l'usage de la force n'est pas nécessaire, la destruction et l'effusion de sang de soldats, de policiers, de paysans, d'Afro-Colombiens, d'indigènes ou de tout autre habitant est inutile".

Pour le Haut-Commissaire, il y a une "volonté" des membres de l'ELN de parvenir à la paix, c'est pourquoi il a salué la réunion prévue vendredi soir à Bogota.

Il s'agit d'une réunion extraordinaire qui était prévue pour le lundi 3 avril, mais qui a été avancée par le président de la Colombie, Gustavo Petro, en réponse à l'attentat.

Le 29 mars, Gustavo Petro a exprimé son "rejet total" de l'attaque contre le peloton de l'armée et a appelé à des consultations avec la délégation gouvernementale à la table de l'ELN, ainsi qu'avec les pays garants et les pays accompagnateurs.

"Un processus de paix doit être sérieux et responsable vis-à-vis de la société colombienne", a souligné Gustavo Petro sur les réseaux sociaux.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318410-le-gouvernement-colombien-cherche-a-acceler-le-cessez-le-feu-avec-leln-danilo-rueda>



Radio Habana Cuba